
本报3月31日讯(记者 陈
莹 实习生 宋宇 ) 海帆乐
团，一个坚持了五年的烟台本
土乐团。3月30日晚，顾崇凯、赵
亮、卢大鹏、徐志、郭贤君，海帆
乐团的五个小伙子，在布鲁斯
酒吧举行了“布鲁斯音乐之夜”
小型演唱会。

还不到晚上9点，布鲁斯酒
吧就已经座无虚席，却仍有顾

客源源不断地进来，其中不少
带着印有“海帆乐团”标志帽子
的粉丝。“我关注海帆乐团有一
年了，特别喜欢他们的英伦原
创风。”一位粉丝挥着手里的荧
光棒说，“今天专门来现场为他
们加油打气！现场一位歌迷说，
摇滚是一种力量，让我们在跌
倒后有爬起来的勇气，不怕失
败，不认输。

晚上10点整，一首节奏动感
的英伦摇滚《It’s My Life》(这是
我的人生)打破了烟台布鲁斯音
乐酒吧平日浪漫的格调，现场瞬
间被点燃。《What’s up》(最近怎
样)、《With Or Without You》(若
即若离)……最后一首反战题材
的原创歌曲《逆战》让布鲁斯酒
吧彻底沸腾起来……这里，是他
们施展才华的舞台，也是挥洒青

春和热血的所在，台下，是一群
懂他们的歌迷。明暗的灯光中，
他们谈摇滚、谈友情，激动得泪
光闪烁。

吉他手顾崇凯说，希望能出
一个专辑。不是为了挣钱、生存
这样严肃的话题，就为了能去如
火如荼的音乐节去表演，“出专
辑是音乐节的必须。想感受更火
热的音乐，也能成为一员。”

本报讯(记者 尹海涛) 烟台
广济颐养中心将医护和养老有机结
合，成立了烟台首家“医养结合”养
老机构，也走出了一条独特的“医养
结合”的“养老”之路，这离不开背后
强大的医疗团队和医疗设施。

据介绍，广济老年人颐养中心
依托背后广济脑科康复医院强大
的医疗支撑，将医疗、康复、护理、
心理等在医院才能“享有”的医疗
和护理服务纳为日常工作范围。广
济脑科康复医院是巿级医保定点
医院，属二级专科医疗机构。

记者在颐养中心看到，护理人
员都身穿白大褂，这与传统养老院
有明显不同。

据邰风院长介绍，这里的护理
人员相比传统养老院都有专业的
护理知识。“以护理人员来说，大多
数都有护士证，到医院里完全能胜
任护士工作。”邰风院长说。

中心还有有一支擅治老年病
的医护队伍，每周分别由教授、主
任医师、副主任医师查房，经治医
师具体负责，配备相应的诊疗设
备，可收治各种老年各科疾病。

广济老年人颐养中心地址：三
马路1号 气象局原办公楼葡萄山
小学大门北50米。联系电话：办公室
电话 : 0 5 3 5-6607577 主任电话 :
18563816866 院长电话:13953553293

本报3月31日讯(记者 于
涛) 3月28日，动画片《天才眼
镜狗》登陆烟台，这部高质量动
画在周末票房力压同档期电
影，被影院业内人士看好。除了
可爱的卡通形象以及绚丽的
3D效果之外，此次这部动画片
有全景声版本，这也是首次在
烟台放映的全景声动画片。

从烟台市各大影院目前
的反应来看，《天才眼镜狗》
甫 一 上 档 就 力 压 同 档 期 的

《极品飞车》、《我在路上最爱

你》，以及同为动画片的《驯
龙骑士》。在周六的票房达到
了一个小高潮，前来观看此
部影片的主力观众是带着孩
子的家庭型观影者，但同时
也不乏一些年轻观众。

“票房好不好，要看排片比
率。”一业内人士说，在周六票
房取得一定成绩之后，院线方
面已经要求影院增加《天才眼
镜狗》的排片场次，目前《天才
眼镜狗》在烟台市各大影院的
排片比率达到了30%左右。

目前全市各大影院对《天
才眼镜狗》的票房持乐观态度，
分析认为，《天才眼镜狗》除了
有“梦工厂”这个牌子保底外，
更请来了导演过《狮子王》等动
画的罗伯·明可夫来执导本片。
鲁信影城的徐经理说：“观众反
应很不错的片子，有些片段不
光小孩在笑，大人也在笑。”

除此之外，档期内没有其
他高质量“硬片”，也让《天才眼
镜狗》的竞争少了许多，同类型
的《驯龙骑士》作为西班牙制作

的第一部 3D动画，除了打了
《驯龙高手》的擦边球之外，动
作和画面都被认为尚显稚嫩。

值得一提的是，《天才眼镜
狗》这次在烟台分为三个版本放
映，除了请到由黄渤等配音、因
台词生动活泼备受好评的中文
版，以及英文原版之外，还有一
个在鲁信影城全景声厅播出的
全景声版本，这也是烟台首次放
映全景声动画片。在此之前，全
景声版本的《地心引力》和《霍比
特人2》都收到了热烈反响。

第一首原创歌曲

灵感源于爱情

广济颐养中心

拥有专业医疗设施

《寂寞消失》是海帆乐团第一
首原创歌曲。这首曲子的歌词是赵
亮为自己心爱的女孩而写的。“那
时我们在一起有一阵子了，彼此很
相爱。要过情人节了，我想送给她
一份世界上独一无二的礼物，向她
求婚。”思索一翻后，赵亮想到可以
亲自创作一首歌曲送给女孩。

赵亮把写好的曲子拿到乐团
里，哥们几个都表示很支持。大鹏
和大凯随即加紧谱曲，徐志加紧练
习演唱。加班加点的排练，他们终
于在情人节前夕把这首《寂寞消
失》录制了下来。“我把这首歌刻到
光盘上，在光盘表面贴上我俩的照
片，我告诉她一定要回家之后再打
开，希望能给她一个大大的惊喜。”

延伸阅读

2012年，在《中国好声音》的舞
台上，伍佳丽以娇小的身材、无
限的爆发力，引起了全国人民
的注意。而在参加《中国好声
音》之前，伍佳丽正是在海帆乐
团做主唱。

“2011年，孙斌因为恋爱、结
婚，不能参加了，我们就准备招
一位新主唱。”回忆第一次见
面，顾崇凯说，当时真是惊了一
下。娇小的伍佳丽才一米五左
右，而乐团的几个男生全都是
一米八以上的壮汉。“她一开

口，我当时心说：不错呀。”伍佳丽走
出校团的演唱，加入了海帆乐团。

半年后，伍佳丽有了参加《中
国好声音》的机会，她告诉了乐团
的几个成员，大家都很支持。“前不
久，伍佳丽跟我联络，说是去年在
北京买了套房。”顾崇凯说，乐团里
的兄弟们都挺替她高兴的。
本报记者 陈莹 实习生 宋宇

“好声音”伍佳丽曾在

海帆乐团做主唱

““萌萌狗狗””这这么么神神，，《《驯驯龙龙骑骑士士》》怎怎么么办办
全景声动画片《天才眼镜狗》卖萌争宠，周末影院排片率占三成

本土摇滚乐队：音乐之路的苦与甜

如如果果你你真真喜喜欢欢摇摇滚滚
请请坚坚持持

为了生活也曾分离

跟“信乐团”同台演出非常自豪

顾崇凯说，至今为止他最
自豪的一件事就是：2013年9

月，台湾摇滚乐团“信乐团”来
到烟台开演唱会时，海帆乐团
和“信乐团”同台演出。

“虽然各自有了工作，
但是梦想还是不能放弃。我
们不仅要坚持下去，而且一
定要做好，做强大。”顾崇凯
和兄弟们在芝罘区废弃的
粮校里租了一间小屋作为

他们的排练室，经常一排练
就是一晚上。

鼓手赵亮说，为了能精
益求精，他们把每一遍排练
都用DV 录下来，排练完之
后反复研究视频，挑出来值
得改进的地方。靠着这份坚
持和执着，海帆乐团不仅在
烟台的乐团中逐渐脱颖而
出，还去了香港、北京、上海
等地参加演出。

本报记者 陈莹 实习生 宋宇

坚持做摇滚十多年的吉他手顾崇凯算是圈里的“老
人”了，他坦言，摇滚乐生存状态不是那么的好，“而坚持，
就是想为烟台人自己的摇滚出点力。”一场歌声的盛会、
音乐的盛宴，海帆乐团用音乐诉说着人生的精彩，也讲述
着他们奋斗在摇滚路上的酸甜苦辣。

2 0 0 9 年成立的海帆乐
团 ，其 实 并 不 是 现 在 的 阵
容，队长顾崇凯说，那时的
主唱是个叫孙斌的女孩。起
名“海帆”，是希望能在音乐
事业中扬帆起航。可现实并
不如想象中美好，初出茅庐
的海帆乐团几乎无人知晓，
他们只能参加小型演出，一
场演出下来，只有100块钱的
演出费。

现实的残酷，让他们的
家人也跟着忧心。顾崇凯做
做起了医疗器械，赵亮做了
架子鼓老师，郭贤君开了琴

行，卢大鹏在国企。
2 0 1 2年底，热爱音乐的

他们又聚在了一起，只是这
期间，孙斌结婚，退出了，伍
佳丽加入，而最后接棒演出
的才是现在的主唱徐志。

几个月后，开发区一个
公司年会。圈里的朋友告诉
鼓手赵亮，对方已经看了十
几个乐团，眼光很高。面审
的 那 天 ，对 方 来 了 三 四 个
人，就听海帆一个曲子，当
场说，“你们是专业的，就你
们了。”那是徐志加入乐团
的第一场演出。

为了效果他们不惜砸重金

在烟台的音乐圈里，都知

道海帆的乐器够牛！顾崇凯说，
整个山东省的现场演出在专业
舞台和音响、麦克上都是短板。

“不能走这个路线，生活好了，尽
量去买相对好的音响。”顾崇凯
说，兄弟几个商量，必须摈弃几

百块钱的音响，干脆买了三台，
总值近六万块钱的音响。

如今的乐团，每个人都配
了好几套设备。“万元以上的吉
他有六七把吧，现在用的三万
多。”顾崇凯说，这一切就为了
效果。

海帆乐团在音乐节上献唱。
本报记者 韩逸 摄

海帆乐团主唱徐志。 本报记者 韩逸 摄
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摇摇滚滚是是一一种种力力量量
“布鲁斯音乐之夜”海帆乐团带你释放青春
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